

6. Newsletter aus dem Kindergarten St. Agatha / Sommer 2020



Aschaffenburg, 05.08.2020

Liebe Eltern!

Unsere Kindertagssommerferien stehen kurz vor der Tür. Ab Do, 06.08.2020 schließen wir für zwei, bzw. drei Wochen unseren Kindergarten für die Kiga-Sommerferien.

Für Familien, deren Urlaub durch die Coronazeiten aufgebraucht ist, bieten wir in diesem Jahr exklusiv eine Woche Notbetreuung an. Termine sind bekannt und konnten gebucht werden. Eine weitere Buchung für die Notgruppe ist leider nicht mehr möglich.

Ab Montag, 31.08.2020 starten wir dann offiziell ins neue Kindergartenjahr 2020/2021.

Wie geht es im September hier bei uns im Kindergarten weiter?

Im 356. Newsletter des Ministeriums kann man dazu lesen:

Es soll einen überarbeiteten **Hygieneplan** geben. (Dieser lag zum Beginn der Sommerferien noch nicht vor) Die bestehenden Regelungen bezüglich erkältungsbedingter Krankheitssymptomen sollen weiterentwickelt und überarbeitet werden. Aktuell liegt uns diese Überarbeitung noch nicht vor, wir sind aber auch sehr gespannt, wie es zukünftig geregelt werden soll.

Wichtig ist auch zu beachten? (Newsletter 355 der Regierung)

Nach der aktuell geltenden [Einreisequarantäneverordnung](#) müssen sich Personen, die sich innerhalb der letzten 14 Tagen in einem Risikogebiet aufgehalten haben, bei der Einreise in den Freistaat Bayern grundsätzlich für einen Zeitraum von 14 Tagen in häusliche Quarantäne begeben. Ausnahmen bestehen bspw. bei Vorlage eines ärztlichen Zeugnisses nach den Maßgaben oben genannter Verordnung. (negativer Covid-19 Test) Wir werden ein Entsprechendes Formular anhängen, dass die Eltern uns bestätigen, dass sie den Urlaub in keinem Risikogebiet verbracht haben. **(Im Anhang, bitte ausdrucken und unterschrieben am 1. Tag mitbringen!)**

Die bereits von uns bekannt gemachten **Regelungen für den Kindergartenalltag**, bezüglich Bringen und Abholen Ihres Kindes, usw. behalten weiter Ihre Gültigkeit. Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung beim Bringen und Abholen im Kindergarten. Stopp an den gelben Glastüren. Der Garderobenbereich darf nicht betreten werden. Sollten sich die Regelungen nochmals ändern müssen, werden wir Sie informieren.



Interessantes aus unserem Alltag

Regenbogenandacht und gruppeninterner Rauswurf

(Impressionen aus der Bärengruppe)

In diesem Jahr was alles anders. Feste wurden abgesagt, geliebte Veranstaltungen konnten nicht stattfinden. Dennoch war es uns wichtig, für die Vorschulkinder einen guten Abschluss für die Kindergartenzeit zu finden. Frau Thoma erarbeitete für die Gruppen eine „Regenbogenandacht“. Der Regenbogen begleitete uns schon durch die letzten Monate, so wollten wir ihn auch zum Abschluss in den Focus nehmen. Hier sehen Sie einige Impressionen aus der Andacht der Bärengruppe.



Die Abschiedsfeiern wurden, wie immer in den Gruppen gefeiert und die Vorschulkinder im Rahmen von Gruppenfeiern „rausgeworfen“. Das Holzkreuz oder das Herz aus Olivenholz soll die Kinder an Ihre Zeit hier bei uns erinnern und gleichzeitig ein „Segenszeichen“ für Sie sein. Du bist mir wichtig, dich trage ich in meinem Herzen. Jesus ist dein Freund, er ist für dich da, auch wenn du ihn nicht sehen kannst!



**Wir wünschen unseren
zukünftigen Schulkindern
Gottes Segen für die Schulzeit!**



Personelle Veränderungen bei uns im Kindergarten

Unser Personalkarussell dreht sich weiter...



Die Lücke in der Bärengruppe konnte zum Glück ab September geschlossen werden. **Herr Nicklas Schäfer wird ab September Teil unseres Teams** sein und die Gruppenleitung in der Bärengruppe übernehmen. Wir freuen uns, dass das Bären team wieder in voller Besetzung arbeiten kann.

Frau Laura Staab, (Jahrespraktikantin im ersten Jahr der Ausbildung zur Erzieherin) verlässt uns und beginnt ihr 2. Ausbildungsjahr in der Dr. Albert Liebmann Schule. Wir bedanken uns für den engagierten Einsatz bei uns und wünschen ihr alles Gute und Gottes Segen für die Zukunft.

Frau Lena Weimer wird ab September Teil unseres Teams sein, wenn Sie in das erste Jahr der Ausbildung zur Erzieherin startet. Wir freuen uns und heißen Sie in unserem Team herzlich willkommen!

Leider hat sich eine neue Personallücke aufgetan. **Frau Vanessa Stroh, Kinderpflegerin aus der Katzengruppe hat unser Team zum 31.07.2020 verlassen.** Wir hatten die Stelle bereits gut neu besetzen können, jedoch bekamen wir am vorletzten Kindergarten tag vor den Sommerferien eine Absage. Somit ist diese Stelle wieder offen und wir versuchen, diese schnellstens neu zu besetzen.



Danke an den Elternbeirat:

Wir bedanken uns auch bei unserem Elternbeirat für dessen Engagement. Wir hoffen, dass die Eltern, die weiter Teil unserer Kindergartengemeinschaft bleiben, sich auch weiterhin für die Sache „Elternbeirat“ engagieren. Bei den ausscheidenden Mitgliedern

bedanken wir uns ganz herzlich. In einer kleinen Abschiedsfeier sagten wir bereits Dankeschön!

Im Anhang finden Sie drei Newsletter der Regierung zu Ihrer Information:

- 354. NL Regelbetrieb Stufenplan
- 355. NL Hinweis Ferienzeit – neuer Hygieneplan
- 356. NL Infos zur Eingewöhnung (betrifft vor allem neue Eltern)

Bezüglich der Stufenregelung werden wir uns gleich im neuen Kindergartenjahr mit dem Elternbeirat treffen, um die Lage zu besprechen.

Jahresumfrage online:

Die Jahresumfrage läuft in diesem Jahr online. Wir haben den Link zur Umfrage per E-Mail-Verteiler bereits an Sie geschickt.

17 Rückmeldungen sind bisher eingegangen. Wir hoffen, dass sich diese Zahl noch erhöht und möglichst viele Familien daran teilnehmen. Die Auswertung wird dann im neuen Kindergartenjahr auf der Homepage veröffentlicht.

Nur bei vielen Rückmeldungen kann sich ein „rundes“ Gesamtbild abzeichnen.

Wir wünschen allen unseren Familien erholsame Sommerferien!
Egal ob Daheim oder in der Ferne – es gilt unser Wunsch ...

Bleiben Sie gesund und gesegnet!

Ihr Kinderteam von St. Agatha

Ulli Diener

Kindergartenleiter

Sommerferien



**Unser Kindergarten hat vom
06. – 30.08.2020 geschlossen!**

**Notgruppe am 20.+21. und 24.-26.08.2020
für die angemeldeten Kinder**